

壁装新聞を終刊します

永年のご指導ご愛顧誠にありがとうございました。

壁装新聞は平成29年5・6月合併号(6月1日発行第446号)をもって刊行を終了します。

本紙は昭和55年(1980年)4月1日創刊、以来38年に亘り内装仕上げ関係業界各位よりご指導・ご支援・ご協力を頂き、恵まれた環境の中で刊行して参りました。

皆様のご愛顧に深く感謝し、心よりお礼申し上げます。本当に有難うございました。

創刊時の紙面には、壁研今成会長、内装連富田会長、全表連向井会長、問屋協中島理事長、東装協篠田理事長、日装連花岡専務理事など、各団体挙げての発刊への祝辞が寄せられています。

新聞業務は、昭和59年(1984年)芦田恵袈雄が壁協に就任、芦田みどりが継承しました。みどりは以後30年ほど編集長を務めました。平成25年(2013年)に発病し翌26年には退職しました。以来、恵袈雄が携わりましたが、今年3月下旬に病気で入院、その状態から業務中止を求める周囲の意見に同意することとなりました。

以上の事情を申し上げ、勝手に終刊します件、ご容赦賜わりますようお願い申し上げます。

壁装新聞(第446号)より引用